

Preven esta semana otro golpe del dólar (Reforma 28/07/15)

Preven esta semana otro golpe del dólar (Reforma 28/07/15) Por Abraham Saucedo Monterrey México (28 julio 2015).- El viernes el dólar cerró en 16.56 pesos al menudeo, pero tres acontecimientos que ocurrirán esta semana podrían hacerlo avanzar todavía más, rayando los 17 pesos. De hecho, ayer avanzó ya otros 4 centavos en su cotización a la venta en ventanillas de Banamex, para cerrar en 16.60, mientras que a la compra por primera vez alcanzó los 16 pesos. El jueves, el Buró de Análisis Económico, división del Departamento de Comercio de Estados Unidos, publicará la estimación preliminar oficial del Producto Interno Bruto de ese país para el segundo trimestre del año. Un resultado positivo, como el que se espera, consideró Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, avivará la expectativa de que en septiembre la Reserva Federal (Fed) estadounidense subirá por primera vez su tasa de interés objetivo, tras mantenerla casi en cero como medida de estímulo desde la crisis financiera del 2008. Aunado a esto, agregó, el martes y el miércoles se llevará a cabo una reunión del Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed, tras la cual se espera que haya alguna noticia respecto de dicha decisión, lo que alteraría a los mercados financieros globales. "No creemos que la Fed vaya a subir todavía sus tasas, pero esto comoquiera genera incertidumbre y eso se traduce en nuevas subidas del tipo de cambio", sostuvo Siller. "Creemos que puede volver a subir otros 20 centavos durante la semana, y creemos que puede seguir subiendo al menos hasta que la Fed suba su tasa de referencia y ya después de ahí empezar a bajar". A este escenario se agrega que también para el jueves se tiene programado un anuncio de decisiones de política monetaria por parte del Banco de México (Banxico), en la que podría darse a conocer alguna medida para combatir la acelerada alza del tipo de cambio en semanas recientes. Siller añadió que la razón de que la paridad parezca tan sensible a estos eventos actualmente se debe a que, durante el verano, típicamente los volúmenes de operación en mercados cambiarios disminuyen y cualquier transacción "fuerte" altera más de lo normal las valuaciones de las monedas. De acuerdo con un artículo que publicó ayer la agencia de noticias Bloomberg, un reportaje elaborado por Citigroup concluye que hay ahora más posibilidades de que Banxico intervenga de alguna forma para frenar la depreciación del peso. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo